
**GOBIERNO DE
LA CIUDAD DE
MÉXICO**

Reconoce Gobierno que avalaron 57 verificentros

- **Sedema** asegura que no existe irregularidad alguna en el otorgamiento de permisos
- **José Ramón Amieva** dice que no se dará prórroga para que entren en operación

PHENÉLOPE ALDAZ

—phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) reconoció que son 57 y no 55 los verificentros que entrarán en operación este 2 de julio, tal y como lo denunció la Asociación Ecológica de Verificación.

Roberto Sanciprian, director de Vigilancia Ambiental de la Sedema, aseguró que el haber otorgado permisos de operación a dos Centros de Verificación Vehicular más no es irregular, puesto que la convocatoria emitida el 14 de marzo de 2017 a través de la *Gaceta Oficial* de la Ciudad de México establece que podrán ser 55 verificentros o 350 líneas de verificación las que operen.

"Existieron cinco procedimientos de revocación a diversos centros que no cumplieron desde un inicio con la convocatoria y con las bases, y con los anexos, tanto jurídicos como técnicos, de tal manera que para darle certeza jurídica y al ser un servicio público que tenemos que cuidar, tuvimos que atender la solicitud de líneas que están en la propia convocatoria y es por eso que hoy por hoy existen dos centros más".

Gustavo Torres presidente de la Asociación Ecológica de Verificación, señaló que hubo irregularidades durante el procedimiento, pues para otorgar los permisos a los cinco verificentros que de inicio no cumplieron con los requisitos se debió emitir una nueva convocatoria, "hay una opacidad tremenda", declaró.

Faltó transparencia. Sanciprian Plata afirmó que dicha información se hizo pública como respuesta a una solicitud de información desde hace un mes, pero no se divulgó a través de la página de la Sedema.

"Estamos en diversos procedimientos administrativos donde hemos venido observando desfaseamiento en algunas construcciones, hemos venido iniciando procedimientos, entonces mientras yo estoy en un procedimiento yo no puedo dar información", dijo.

Pese a que el funcionario aseguró que el número de verificentros autorizados se conocía desde hace tiempo, apenas este miércoles 13 de junio la Sedema emitió un comunicado en que informaba que era 55 los Centros de Verificación Vehicular.

José Ramón Amieva, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, reiteró que no se otorgará prórroga alguna para que los verificentros entren en operación. "No queremos como imagen de un Gobierno de la Ciudad que se tenga que regatear la información o que la información sea producto de sospechas", señaló. ●

"Para darle certeza jurídica y al ser un servicio público, tuvimos que atender la solicitud de líneas que están en la propia convocatoria"

ROBERTO SANCIPRIAN
Titular de la Sedema

Sheinbaum pide explicaciones

GERARDO SUÁREZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

●●● La candidata de Morena, PT y PES a la jefatura de Gobierno, Claudia Sheinbaum, pidió a la secretaria de Medio Ambiente, Tanya Müller, “que dé la cara para explicar el tema de las presuntas irregularidades en las concesiones a los nuevos verificentros”.

A su vez, la ex jefa delegacional en Tlalpan, dijo que de ganar la elección va a transparentar el proceso, pues lo consideró opaco, y aseguró que va a revisar todos los contratos del gobierno como en este caso.

Ayer, la Asociación Ecológica de Verificación acusó que se dieron más de los 55 permisos contemplados para nuevos centros de verificación, lo que violenta la convocatoria para las asignaciones.

“Que explique la secretaria de Medio Ambiente, que dé la cara, que diga por qué se hizo, cuáles son los criterios para los nuevos verificentros, por qué los anteriores no y porque hay una concentración de verificentros en unas zonas y otras



“Que explique la secretaria de Medio Ambiente, que dé la cara, que diga por qué se hizo, cuáles son los criterios para los nuevos verificentros”

CLAUDIA SHEINBAUM

Candidata a jefa de Gobierno

no”, comentó Sheinbaum Pardo, entrevistada luego de encabezar un evento con representantes de pueblos y barrios originarios y comunidades indígenas en la Ciudad.

Cuestionó que esta situación surge a unos días de que se abran los nuevos verificentros, los cua-

les operarán a partir del 1 de julio, y hasta el momento, agregó, hay un proceso de concesión “que no es claro, no se sabe qué tipo de tecnología están usando” en estos nuevos centros.

Sheinbaum Pardo señaló que si gana buscará una reunión con el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, para que se abra la información sobre este tema ambiental y todos los demás como parte de la transición.

Propone secretaría de pueblos y barrios. Claudia Sheinbaum propuso hacer una reestructura de la secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sedec) e incluso convertirla en la secretaría de pueblos y barrios.

La ex jefa delegacional en Tlalpan señaló que los programas y estructuras que en la actualidad están radicados en la Sedec para atención al campo, volverán a formar parte de la secretaría de Medio Ambiente, al tiempo que en la Sedec se reforzará la atención a los pueblos y barrios que han sido relegados. ●

REACCIÓN ENCUESTA EL FINANCIERO

“Vamos arriba en CDMX por el efecto AMLO”

Candidatos de Morena a las alcaldías también lo atribuyen al hartazgo por PAN-PRD

HÉCTOR GUTIÉRREZ
hgutierrez@elfinanciero.com.mx

DORA VILLANUEVA
dvillanueva@elfinanciero.com.mx

Clara Brugada, Néstor Núñez, Fadlala Akabani, Patricia Aceves, María Rojo, Víctor Romo, todos ellos candidatos morenistas a alcaldías de la capital, coinciden en que parte importante de su ventaja en las encuestas para las alcaldías de la Ciudad de México se debe al efecto Andrés Manuel López Obrador.

También coinciden en que otra parte corresponde al hartazgo que han generado PRD y PAN en la población, “con su corrupción, su clientelismo y los abusos en el poder”, y al trabajo y a la trayectoria personal de cada uno de ellos.

EL FINANCIERO dio a conocer una primera encuesta en la que, de ocho delegaciones, en cuatro Morena lleva una ventaja clara, mientras que en otra, Benito Juárez, existe un empate técnico con el candidato frentista.

En el caso de Brugada, ella señala: “le vamos a arrancar al PRD su

bastión más importante en la ciudad, Iztapalapa. La población está harta, ha habido un abandono muy grande y una corrupción grosera”.

Lo mismo sucede en Coyoacán, donde María Rojo se dice satisfecha con el trabajo que hasta ahora se ha realizado durante su campaña y asegura: “nada me dará más gusto que quitarle al cacique Mauricio Toledo esta alcaldía”.

Para Patricia Aceves (Tlalpan) y Néstor Núñez (Cuauhtémoc), la ventaja también responde a una ratificación de confianza, por el trabajo de quienes estuvieron al frente de esa demarcaciones, Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal.

En Benito Juárez el morenista Fadlala Akabani está en empate técnico con el frentista Santiago Taboada con una ventaja de apenas un punto. Akabani señaló que “el PAN ha humillado a los vecinos, Taboada es un tramposo y un cínico

y quieren continuar manejando lo que para ellos es un botín que representa muchos millones de pesos”.

Para Víctor Romo, candidato en Miguel Hidalgo, el triunfo le representará vencer dos veces al PAN. Al respecto señaló que “Xóchitl Gálvez, la anterior jefa delegacional panista, se dedicó a denostarnos y a perseguirnos, pero nunca resolvió los problemas de miles de vecinos”.

El priista Adrián Ruvalcaba, que contiene nuevamente por Cuajimalpa y que va al frente en la encuesta afirma: “No hay ningún secreto, he trabajado siempre por esta delegación y cuento con el respaldo de la gente”.

Amilcar Ganado, el único frentista con ventaja en la encuesta de EL FINANCIERO, dice “la mejor encuesta es cuando caminas por la calle, pláticas, escuchas y atiendes a los vecinos; cuando tacas a su puerta y te reciben”.

“Le vamos a arrancar al PRD su bastión más importante en la ciudad, Iztapalapa”

CLARA BRUGADA
Candidata de Morena en Iztapalapa

“Nada me dará más gusto que quitarle al cacique Mauricio Toledo esta alcaldía”

MARÍA ROJO
Candidata de Morena en Coyoacán